

14. Januar



2,5
zweikomma5

© Aaron Gutsche

Wassermusik

Die Nutzung der Kellerräume ist vielfältig: Neben Heizungs- und Kartoffelkeller sind es Werkstatt, Lagerraum, Gästezimmer und Wohnraum. Auch die Nutzung als Übungsraum dürfte nicht selten vorkommen, denn der Posaunenchor hat in Gnadau seit 170 Jahren eine zentrale Bedeutung für das Ortsleben. Den Posaunen von Jericho tun es die Gnadauer aber nicht gleich – in der biblischen Geschichte aus dem Alten Testament brachte allein der Schall von Posaunen die Mauern der Stadt Jericho zu Fall. (Jos 6,4)